

Pressemitteilung:
PREMIERE!

im OFF

Herzliche Einladung zur Premiere unserer neuen Produktion und Salzburger
Erstaufführung

„DER KAKTUS“ ,
einer Farce von Juli Zeh,
am 24. Februar 2023 um 19:30 Uhr

in den Räumen der TheaterOFFensive Salzburg!

Wir freuen uns, wenn wir euch im Publikum begrüßen dürfen.

Ebenfalls sind wir über eure Ankündigungen der Veranstaltung sehr erfreut und
dankbar.

Beste Grüße und bis bald im OFF!



Jana Stojković
Marketing & Presse | DAS OFF THEATER
presse@off.theater

"Das ist ein Kaliber.
Jetzt steht er plötzlich da und kann
kein Härchen trüben."

Presstext LANG

DER KAKTUS | FARCE

Von Juli Zeh

„Lass dich nicht pflanzen!“ möchte man dem GSG 9 Neuling Jochen Dürrmann zurufen, als er vor einem Frankfurter Blumenladen einen mannshohen Kaktus festnimmt und diesen als Terrorverdächtigen aufs Revier schleift. Zusammen mit dem Streifenpolizisten Cem versucht er etwas aus dem widerspenstigen Wüstengewächs herauszubekommen. Als dann auch noch Dr. Schmidt vom BKA hinzugezogen wird, um dem mutmaßlichen Al-Kaida-Kämpfer Folter anzudrohen, gerät die Situation völlig außer Kontrolle.

Juli Zehs absurde Terror-Farce ist eine bitterböse Auseinandersetzung mit den Grenzen des Rechtsstaates, in der sie die Absurdität im Umgang mit der herrschenden Terrorangst aufzeigt. Dabei macht sie auch vor Themen wie Rechtsextremismus im Polizeidienst oder Datenschutz nicht Halt. In seinem neuesten Coup stellt sich das OFF Theater die Frage, mit welchen Mitteln wir unsere Demokratie gegen angebliche „Gefährder“ schützen wollen und in welche Richtung sich unsere Gesellschaft in Zukunft entwickeln könnte.

Presstext KURZ

DER KAKTUS | FARCE

Von Juli Zeh

Jochen Dürrmann, GSG 9, ist ein echter Coup geglückt. Vor einem Frankfurter Blumenladen hat er einen international gesuchten Terrorverdächtigen festgesetzt und aufs Revier gebracht, wo er verhört werden soll...

Mit:	Anja Clementi, Diana Paul, Jakob Kücher, Thomas Pfertner
Regie & Bühnenbild:	Alex Linse
Bühnenbau:	Harald Schöllbauer
Ausstattung:	Florian Strohriegl
Technik:	Jonas Meyer-Wegener
Dauer:	90 Minuten (ohne Pause)

PREMIERE: 24. Februar 2023 – Das OFF Theater, Eichstr. 5, 5020 Salzburg

WEITERE TERMINE: 26.02. | 10.03. | 15.03. | 25.03. | 30.03. - BEGINN immer 19:30 Uhr